
 

4 月 12 日に「新入生を迎える会」が体育館で行われました。昨年度は、新型コ
ロナ感染対策のためリモート開催、部活動紹介は録画でしたが、今年度は、体育館
に全学年が集合し，先輩たちが様々な工夫を凝らし新入生に生徒会についての説
明やなどを行いました。新入生が楽しみにしていた部活動紹介も目の前で行うこ

とができました。また、新入生代表として、大渡ともえさんが先輩たち
の前で、感謝の言葉とこれからの中学校での生活の抱負を立派に伝え
ましました。 

全校生徒が一体となれる良い行事となりました。中学生らしい活動
が今年度はたくさんできそうです。 

 

 入学後の最初の週は、中学校生活の様々な約束を学級で確認し、係分担を
行いました。その後の学活や総合学習では、学級目標や話し合いのルールに
ついてなどさまざまな内容についてなどさまざまな話し合いをしています。
学級委員を中心に、活発な意見が出される今年の中学 1 年生のこれからの活
躍が楽しみです。 
 
 

中学生になって ～生徒作文より～ 
1 年 1 組  

   私は中学生になってがんばりたいことが２つあります。 
 １つ目は、授業です。中学校では勉強がいっきに難しくなり、ついていけるか不安がある
反面、授業が楽しみ、ワクワクするという気持ちもあります。この不安な気持ちが少しでも
消え、楽しいと思えるような授業にできるよう、予習や復習をし、授業に追いつけるように、
たくさん努力したいです。２つ目は、先輩とのかかわり方です。中学校では、部活や委員会な
どで先輩と関わる機会が増えます。なので敬語や態度に気を付けたいです。友達と話すとき、
先生と話すとき、先輩と話すとき、話す言葉を考え、切り替えを大切にしていきたいです。 
 私はこの２つの頑張りたいことを達成できるよう、間違えを恐れず、チャレンジし、カッ
コいい中学生になるために、たくさん努力をし、こんな中学生になりたいと思ってもらえる
人になりたいです。 

 
1 年 2 組  

 ぼくは、中学生になって勉強と部活を両立できるようにしたいです。理由は、中学校では
部活をやるので部活もがんばるようにしたいからです。２つ目は係の仕事をがんばることで
す。理由は、係の仕事などを忘れやすいので、忘れないように気を付けたいからです。３つ目
は、表現することをがんばることです。理由は、あまり表現することができないので、中学校
で表現する力を身につけたいからです。４つ目は宿題などを忘れずに出すことです。理由は、
中学校では提出物を出すことが大事と小学校で教えてもらったからです。 
中学校では、小学校でできなかったことを克服できるように意識していきたいです。 
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